



# take-e-way GmbH

## Leistungsbericht 2023

### Rücknahme und Verwertung von Elektrogeräten

Auch im Jahr 2023 konnte die take-e-way, trotz veränderter gesetzeslage, die an die Stiftung EAR gemeldeten Outputmeldungen von Elektro- und Elektronikaltgeräten auf hohem Niveau halten.

Zusammen mit ihren Partnern hat die take-e-way GmbH 30.708 Tonnen Elektro- und Elektronikaltgeräte (Vorjahr: 35.171 Tonnen) zurückgenommen und im Auftrag ihrer Kunden an zertifizierte Erstbehandlungsanlagen zum Zwecke der Vorbereitung zur Wiederverwendung oder für ein rohstoffliches Recycling übergeben.

Damit haben die der take-e-way angeschlossenen Partner maßgeblich an der Recyclingquote mitgewirkt. Hersteller, Vertreiber und Importeure finden bei take-e-way die maßgeschneiderte und sichere Dienstleistung rund um ihre Verpflichtungen aus dem ElektroG.

Elektroaltgeräte Jahresvergleich 2017 – 2023

